



Como no se podía siquiera proyectar una gran doble altura para otorgarle la jerarquía de gran acceso, se sacrificó el espacio ocupado por dos estacionamientos y se generó un ingreso; además se proyectó una parrilla de aluminio a modo de celosía como fachada permeable de los niveles de aparcamiento y en esta celosía se colocó un volumen como un cubo suspendido en parte de la segunda y tercera planta. Este detalle le otorga la categoría de acceso que se buscaba para la torre.

En la parte posterior se trabajó un perfil inclinado con la idea de incrementar el pozo de luz para iluminar la edificación. También desde la parte trasera, con una inclinación reglamentaria, se logra suavizar el impacto de la torre con los vecinos. La orientación de la obra hace que esta cara posterior mire hacia el oeste. En el perfil inclinado se han colocado, en cada uno de los niveles, parasoles de concreto que suavizan el impacto del asoleamiento.

